

## CLR

Nouveau motif de crispation au CLR, les propos tenus sur "Génération nouvelle", la radio dont il est le fondateur, par le président du Conseil politique, Jean-Boniface Assélé, étaient au centre d'une réunion extraordinaire du directoire du parti qui s'en est désolidarisé.

Page 5

## INFRASTRUCTURES

Le Gabon et la Banque africaine de développement (BAD) viennent de signer un accord de prêt de 137 millions d'euros (90 milliards de francs) en vue du financement de la première phase du projet d'appui au secteur des infrastructures du Gabon (PASIG-I).

Page 6

## FOOTBALL

Pour lui, c'est un peu comme une double peine. Gravement blessé au genou, le milieu international gabonais André Biyogho Poko semble aussi avoir perdu sa place de titulaire au sein de son club turc de Goztepe dont il a suivi la victoire sur Rizespor sur le banc.

Page 12

# COVID-19 : «NOTRE COMBAT À TOUS»

LES circonstances le commandaient. En pleine crise sanitaire mondiale née de la pandémie du coronavirus (covid-19), le président Ali Bongo Ondimba s'est adressé hier soir aux Gabonais, multipliant les appels, d'abord au calme, puis à la vigilance et à l'humilité, ensuite à la responsabilité et au strict respect des mesures adoptées par les autorités, enfin à l'union et à la solidarité.

Pages 2, 3 & 4



## EDUCATION

Ceux-là ne reviendront pas à l'école quand reprendront les cours. A Port-Gentil, plusieurs élèves en ont été définitivement exclus à la suite de conseils de discipline. Ceux-ci se tenaient au terme de fouilles qui ont révélé le degré de violence dont ils étaient capables.

Page 15

## INCARCÉRATION

Il opérait un masque sur le visage comme le personnage de la célèbre comédie policière franco-italienne. "Fantômas", un adolescent de 16 ans, vient d'être arrêté à Oyem et présenté à la justice qui l'a inculpé pour vol aggravé puis écroué à la prison locale.

Page 10

## CONDAMNATION

Jugé devant la Cour criminelle de Port-Gentil pour coups mortels – il avait, en mars 2017, violemment poussé sa victime, cette dernière tombant sur le bitume, sa nuque heurtant le trottoir –, Stallone Zuh vient d'y être condamné à 10 ans de réclusion.

Page 11

## POUR MOI QUOI...

Quand un ennemi (visible ou invisible) déclare la guerre à un peuple, il lui revient de se mobiliser, uni derrière son chef pour défendre la Nation en danger.

Il en est ainsi de l'invite hier du Présida à la mobilisation générale, à la solidarité et au patriotisme des Gabonais pour combattre cet ennemi qu'est le Covid-19 qui menace les fondements de notre Nation. Le Gabon par le passé, a su avec détermination et courage, les armes à la main, par deux fois - en 1914-1918 et 1939-1945, pendant les Deux Guerres mondiales - défendre le monde contre les forces du mal et de la destruction de l'Humanité. Nous en savons le prix du sang versé...

Aujourd'hui, en ce début du XXI<sup>e</sup> siècle, c'est une autre

Guerre mondiale. Elle est plus terrible parce que l'ennemi commun est invisible. Face à cette menace dont l'issue semble incertaine, le Présida, père de la nation, n'a pas d'autre choix que de battre le rappel des troupes et appeler son peuple à la résistance. Mais pour réussir à vaincre cet "ennemi" qui terrorise toute la Planète, nous devons nous serrer les coudes, oublier nos divergences religieuses, philosophiques et politiques. C'est là que l'appel à l'unité du Présida prend tout son sens. A la condition d'appliquer avec discipline et rigueur les gestes barrières pour faire échec au Covid-19.

C'est seulement au prix de cette discipline que nous vaincrons pour, plus tard, affirmer notre indépendance et notre existence, quoi ...

...MAKAYA